La Razén

10

28/02/2025



Morenistas esperarán el proceso legislativo

Por Ulises Soriano

ulises.soriano@razon.com.mx

EL SENADOR Saúl Monreal reafirmó su intención de aspirar a la gubernatura de Zacatecas, pues aseguró que es su derecho constitucional; sin embargo, dijo que esperará al desarrollo del proceso legislativo en la Cámara de Diputados, donde se anticiparon posibles modificaciones a la reforma, antes de tomar decisiones definitivas.

Lo anterior, en respuesta a Luisa María Alcalde, presidenta de Morena, que anunció modificaciones a los estatutos del partido para impedir el nepotismo para las elecciones de 2027, en congruencia con la propuesta que presentó la Presidenta Claudia Sheinbaum.

El morenista dijo que el participar en 2027 por la gubernatura de Zacatecas es "mi derecho constitucional"; además, reiteró: "mi posición es firme de aspirar a la

gubernatura. Vamos a esperar a ver cómo se da la reforma constitucional y no tengo problema, no tengo inconveniente".

Sin embargo, el exalcalde de Fresnillo dijo que esperará el desarrollo del proceso legislativo en la Cámara baja, donde se anticiparon posibles cambios a la reforma, antes de tomar decisiones definitivas.

Félix Salgado Macedonio, también ante la decisión al interior de Morena, destacó la importancia de la voluntad popular en los procesos políticos y aseguró que, aunque el partido tome decisiones, en última instancia, el que manda es el pueblo.

"A ver, ¿quién manda, pues, el partido o el pueblo? El pueblo. El partido propone y quién dispone: el pueblo", subrayó. No obstante, señaló que acatará cualquier determinación de Morena, sin cambiar de partido.

Insistió en que "es muy temprano para hablar de esas cosas, apenas estamos en los comienzos de 2025. Estamos hablando del '27, faltan dos años, y en estos años muchas cosas pueden pasar".

Mientras que la senadora Lilia Mar-

garita Valdez, refrendó que al interior de Morena no hay una fractura por las decisiones de ampliar o reducir la fecha para la entrada en vigor de la reforma contra el nepotismo.

16

Entidades fede-

rativas cambiarán

gobernador en 2027